



## **Friedenslabor besucht auf Initiative des Driland Kollegs die Städte Gronau und Ahaus**

**23-9-2022 - Interaktive Ausstellung über Frieden, Freiheit und Staatsbürgerkunde in Gronau und Ahaus**

In Kooperation mit den Städten Gronau und Ahaus hat das Driland Kolleg das Friedenslabor der niederländischen Stiftung Vredeseducatie in das westliche Münsterland geholt. Hunderte Schüler\*innen in Gronau und Ahaus besuchten die interaktive Ausstellung über Frieden, Freiheit und Staatsbürgerkunde. In Gronau stand das Labor direkt hinter dem rock'n'pop-Museum. Die Schulklassen besuchten ergänzend zum Friedenslabor die Ausstellung im rock'n'pop-Museum. Im Rahmen einer Führung wurde eine Zeitreise durch die Musikgeschichte geboten, in der im Besonderen gesellschaftspolitische Themen wie Freiheit, Frauenrechte und Frieden behandelt wurden. In Ahaus war das Labor vor dem Rathaus in der Innenstadt platziert. Weitere Informationen zum Friedenslabor finden sich auf der Homepage unter: <https://www.vredeseducatie.nl/friedenslabor-express/>.